

Vos questions / nos réponses

## Durée de vie du THC dans le sang

Par [Profil supprimé](#) Postée le 21/02/2016 19:36

20:17

Bonsoir , j'ai une question au sujet de la duré de vie du THC dans le sang.

20:23

En fait je ne suis pas un fumeur de cannabis , mais vendredi soir lors d'une soirée j'ai fumer sur un joint quelque late , hier soir en sortant de mon travail je me suis fais arrêter par la gendarmeries breff il mon demander si j'avais bue je leur et dis non puis si j'avais fumer et je leur et dis que j'avais fumer la vieille , breff despitage à l'urine positif , direction l'hôpital le plus proche pour une prise de sang et suspension de permis pour 3 jours en attendant les résultats ... Ma question est , est ce que je risque d'être positif à la prise de sang je reçois les résultats entre mardi et mercredi.

---

**Mise en ligne le 22/02/2016**

Bonjour,

Il est tout à fait normal que votre dépistage urinaire soit positif. Le THC reste détectable dans l'urine entre 3 et 5 jours pour une consommation occasionnelle telle que la vôtre. En revanche, votre dépistage sanguin sera négatif. Le THC reste détectable entre 2 à 8h dans le sang. Etant donné qu'il s'est écoulé quasiment 24h entre votre consommation et le test sanguin, vous n'avez pas de craintes à avoir de ce côté là.

Cordialement.

---